
Ｎｏ．４３（継続） 

（花脊，別所，広河原学区） 

 

要望事項 （優先順位 花脊１，別所１，広河原１） 

花脊峠のトンネル化推進について 

 

要 旨 

（花脊・別所） 

花脊峠のトンネル化については，平成２６年１０月２７日に，市会本会議において

全会一致で請願が採択されました。このことを受け，事業化に向けて予算の確保を要

望します。 

平成２６年度の建設局の回答は，全会一致で採択されたことに対しての誠意が感じ

られません。誠意ある回答を期待します。 

 

（広河原） 

大雪による倒木での通行止や停電等のライフラインの停止，積算雨量超過による通

行止などが近年多発しています。また，京都バスの減便や原発事故時の避難路の確保

問題も抱えている現状において，花脊峠のトンネル化は地域住民にとって生きていく

ために必要不可欠です。 

 

回 答 

（建設局） 

昨年１０月の本会議において，全会一致で請願「花背峠トンネルの実現」が採択さ

れたことを重く受け止めているところですが，巨額の事業費が必要になること，ま

た，施工ヤードや工事用のルート整備が必要となることなど，技術的な課題もあるこ

とから直ちに事業化することは困難な状況です。 

今年度は，地域の皆様の想いもお聞きしながら，左京区北部山間地域の道路網のあ

り方について，検討を進めてまいりますので，御理解，御協力いただきますようにお

願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


